

Herr Schröder erklärt, dass die FDP-Fraktion dieser Dringlichkeitsentscheidung nicht zustimmen wird, da dieser Beschluss haushaltsrelevant ist und eigentlich in der letzten Ratssitzung hätte beschlossen werden können.

Herr Ebbinghaus macht deutlich, dass auch die AL-Fraktion dieser Dringlichkeitsentscheidung kritisch gegenübersteht. Er bemängelt, dass die Kosten für die reine Planungsphase seit Beginn immer mehr steigen.

Frau Gottlieb führt an, dass die Haushaltsansätze grundsätzlich eingehalten worden sind. Die genauen Zahlen und dazugehörigen Erläuterungen wurden zahlreich in den entsprechenden Ausschüssen vorgetragen und den jeweiligen Protokollen beigelegt.